



## Pressemitteilung der Stadt Gerlingen

1. Juni 2021

### **Verbesserung der Biodiversität in den städtischen Pflanzflächen – Anlegung der Pilotbeete erfolgt**

Die Stadt Gerlingen geht einen Schritt weiter in Richtung klima- und naturschutzfreundliche Kommune: zur Verbesserung der Biodiversität sowie der Reduzierung des Pflegeaufwands möchte die Stadt Gerlingen die derzeitigen Beete umgestalten. Am vergangenen Freitag, 28.05.2021 wurden drei Pilotbeete zwischen Rathausplatz und Tiefgarageneinfahrt angelegt, um den Bürgerinnen und Bürger zu verdeutlichen, wie Beete im Sinne der Biodiversität aussehen könnten.

„Bei den Pflanzungen in den Pilotbeeten handelt es sich um eine dauerhafte Staudenpflanzung, die stark Insekten, insbesondere Bienen anziehen, um die Biodiversität in Gerlingen weiter zu fördern. Hier sei beispielhaft der sehr wohl riechende Thymian und Salbei oder der schmackhafte Isop genannt, die alle durch ihren Duft und ihre Farbe die Bienen stark anlocken. Wir möchten bei dem Thema die Bürgerschaft mitnehmen und freuen uns, deshalb wenn sich unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger im Rahmen der Pilotphase bei uns rückmelden“, so Bürgermeister Dirk Oestringen. An den Pilotbeeten werden entsprechende Hinweisschilder aufgestellt. Ziel ist es, auch die Gerlinger Vereine in die Pilotphase miteinzubeziehen.

Mit der Erarbeitung einer entsprechenden Konzeption der Beete wurde das Büro SETUP Landschaftsarchitektur Leonberg/Karlsruhe beauftragt. Nach einer gewissen Anwachszeit werden im Sommer erste Ergebnisse der Pilotbeete erkennbar sein. Alle weiteren 30 Pflanzbeete wurden zunächst – wie bisher – mit Sommerflor bepflanzt. Diese Pflanzung ist noch einjährig angelegt.

„Für die Staudenbepflanzung spielen die Lichtverhältnisse der Beete sowie die Durchlässigkeit und Feuchtigkeit der Böden eine besondere Rolle, weshalb alle drei Beete unterschiedlich bepflanzt werden. Auch in dieser Hinsicht ist die nun gestartete Phase ein Pilot, um herauszufinden, welche Bepflanzung in der Hauptstraße am besten funktioniert.“, so Erster Beigeordneter Stefan Altenberger.

Im Herbst wird dem Gemeinderat das Bepflanzungskonzept für alle Pflanzbeete im Gerlinger Stadtgebiet vorgestellt und dort entschieden. Die Realisierung erfolgt anschließend im Frühjahr 2022.

Fotos: Stadt Gerlingen

Dargestellte Personen: Erster Beigeordneter Stefan Altenberger, Katja Futterknecht (BBH), Harald Holl (BBH), Martina Borger (BBH) und Bürgermeister Dirk Oestringen